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Резюме.
В статье приведен анализ результатов обследования для выявления внешних и кардиальных стигм дизэмбриогенеза у 187 пациентов с заболеваниями половой системы (88 больных с крипторхизмом, 64 с варикоцеле, 35 с врожденной паховой грыжей). Для оценки иммунологического статуса на местном и организменном уровне, определения степени инфицированности ЦМВ, ВПГ, хламидиями и уреаплазмой у мальчиков обследуемых групп проведено иммунобиохимическое обследование 24 детей с крипторхизмом, не имеющих хронических заболеваний (1-я группа), 43 детей, часто болеющих респираторными заболеваниями — ОРВИ более 4 раз за год (2-я группа), 22 практически здоровых детей, редко болеющих ОРВИ (3-я группа, контрольная). Установлено, что по выраженности внешних и висцеральных признаков соединительнотканной дисплазии "лидируют" больные с крипторхизмом, на втором месте — пациенты с варикоцеле, в меньшей степени СДСТ проявляется у детей с паховыми грыжами. Сделан вывод о том, что признаки соединительнотканной дисплазии у мальчиков с заболеваниями репродуктивной системы являются основой для обменных, вегетативных и сосудистых нарушений.

Abstract.
The article summarizes the results of a survey to identify the external and cardiac stigmas dizembriogeneza in 187 patients with diseases of the reproductive system (88 patients with cryptorchidism, 64 with varicocele, 35 with congenital inguinal hernia). To assess the immunological status at the local and organismal level, determining the degree of infection with CMV, HSV, chlamydia and ureaplasma in boys surveyed groups conducted a survey immunobiochemical 24 children with cryptorchidism, with no chronic diseases (group 1), 43 children, often suffering from respiratory diseases - SARS more than 4 times per year (group 2), 22 healthy children, often suffering from ARI (group 3, control). It is established that the severity of external and visceral signs of connective tissue dysplasia "lead" patients with cryptorchidism, in second place - patients with varicocele, to a lesser extent SDST seen in children with inguinal hernias. It is concluded that the symptoms of connective tissue dysplasia in boys with disorders of reproductive system are the basis for metabolic, autonomic and cardiovascular disorders.

